



Quelle solution possible lorsque l'on travaille dans le froid

Par **fifi2013**, le **28/11/2013** à **11:47**

Bonjour,

je travaille chez AXA autant qu'hôtesse d'accueil, l'hiver il fait un froid terrible à l'accueil, car les portes automatiques s'ouvrent sans cesse, et ce dernier provoque des courants d'air. Nous avons des chauffages d'appoint pour nous réchauffer mais cela reste très insuffisant pour avoir une température ambiante. Nous n'avons pas le droit de porter des mentaux ni des écharpes, de plus ce problème existe depuis des années mais rien ne change.

Personnellement je souffre énormément de cette situation mais je ne sais pas quoi faire? j'en ai parlé à ma responsable mais n'a rien fait pour que les choses s'améliorent. Le responsable du site est au courant de cette situation mais ce problème ne semble déranger personne (puisque'ils ne sont pas concernés car ils travaillent dans les étages au chaud).

Merci d'avance pour vos retours.

cordialement.

Par **P.M.**, le **28/11/2013** à **20:29**

Bonjour,

Je présume qu'il y a une Comité d'Hygiène, de Sécurité et Des Conditions de Travail dans l'entreprise et vous conseillerais de vous en rapprocher...